

# Ausflug ins Städel nach Frankfurt

Text und Bilder: Stefanie Margaritis

Im Rahmen der Themenwoche unternahmen die Klassen des Jahrgang 7 sowie die Schülerinnen und Schüler der Intensivklassen vor den Herbstferien einen Ausflug nach Frankfurt in das Städel Museum. Zunächst fuhren die Schülerinnen und Schüler mit dem Zug nach Frankfurt. Zu Fuß ging es quer durch die Stadt zum Museum. Im Museum hatten die Schülerinnen und Schüler Zeit das Museum selbst zu erkunden. Im Anschluss bekamen die Lernenden eine aktive Führung zu den Themen „Alte Meister“ und „Gegenwart“. Alle waren von den Kunstwerken des Museums beeindruckt.

